



Donnerstag, 24.11.2016



Am vorletzten Arbeitstag überraschte uns noch einmal die Sonne, was uns nach den düsteren Tagen ganz ungewöhnlich erschien. Aber wir freuten uns darüber natürlich sehr. :)

Beim Praktikum haben wir die restlichen Jahrbücher an unsere Stammkunden, Universitäten, Botschaften und Bibliotheken versandt. Anhand einer Liste suchten wir die Adressen aus dem Kundenarchiv heraus. Außerdem zeigte Gabi uns die Sammlung der Inselbücher. Die Bücher fallen besonders durch die kreativ gestalteten Buchcover auf. Sie erhielten auf Grund dessen auch schon mehrmals die Auszeichnung 'schönstes Buch des Jahres'. Derzeit gibt es weit mehr als 1600 Bücher dieser Reihe.

Nach Feierabend schauten wir uns noch das Weihnachtsschaufenster des Kaufhauses Stockmann an, welches jedes Jahr durch die aufwendige Dekoration zur Attraktion wird. Auch in dem Kaufhaus steht ein riesiges Lebkuchenhaus. Die festlich geschmückten Straßen sind ebenso ein absoluter Hingucker in Helsinki und erleuchten die ganze Stadt auch an den häufig dunklen Tagen.

